



Ortsvorsteherin Waltraud Balaska (6.v.r.) und Feuerwehrkommandant Andreas Weber (3.v.r.) freuten sich über ein volles Haus. Dank zahlreicher Gäste aus Weidling, Weidlingbach und den umliegenden Regionen wurde der Neujahrsempfang zu einem ganz besonderen.

Foto: Schönberg

„Wir leben Nachbarschaft“

Neujahrsempfang | Dank großen Andrangs platzte das Feuerwehrgebäude fast aus allen Nähten.

Von Julia Schönberg

WEIDLINGBACH | Zu einem Umtrunk und Brötchen lud Ortsvorsteherin Waltraud Balaska am Dreikönigstag ins Haus der Freiwilligen Feuerwehr ein. Sie ließ das vergangene Jahr Revue passieren.

Die Gastgeberin sprach über Aktivitäten, das bronzene Leistungsabzeichen, das der Feuerwehr verliehen wurde, aber auch über das gespannte Drahtseil auf der Mountainbike-Strecke im vergangenen Sommer.

Ebenso gab es Ankündigungen, wie das Grätzelfest, die Valentinsaktion und Straßenreinigungsaktion. Die Ortsvorsteherin bedankte sich bei allen betont für die gute Nachbarschaft.

Auch Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager begrüßte die Gäste und sprach der Ortsvorsteherin seine Unterstützung aus. Anschließend zeigte der stellvertretende Feuerwehrkommandant Peter Orlig seinen Film über die Einsätze der Freiwilligen Feuerwehr im letzten Jahr.